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第２回「桃井小学校適正規模地区委員会」を開催しました 
  

４月２１日（月）に「第２回桃井小学校適正規模地区委員会」を開催いたしました。新年度を向かえ、７名

の委員の方が交代となりました。 

 今回の委員会では、教育委員会事務局より適正規模の基本的な考え方や小規模校のメリット・デメリットに

ついての説明、第１回適正規模地区委員会議での質問に対する回答の後、桃井小学校適正規模化に関する説明

会の実施について協議しました。その内容については、以下のとおりです。 

 

記 

○新地区委員 

・千代田町一丁目自治会長 皆川 貞盈 様      ・桃園会長    高橋 審也 様 

・子育連会長       小林真由美 様      ・子育連副会長  町田 佳美 様 

・PTA 副会長       金井 崇  様      ・PTA 書記     横田三保子 様 

・桃井小教頭       星野 芳美 様 

 

○説明（教育委員会） 

 (1)適正規模の基本的な考え方について（小規模校のメリット・デメリットについて）     

 (2)第１回適正規模地区委員会議より出された質問に対する回答について 

 

○協議内容 

 (1)桃井小学校適正規模化に関する説明会の実施について 

  協議の結果、下記の内容で説明会を実施することとなりました。 

 ・主 催 ：桃井小学校適正規模地区委員会 

 ・対 象 ：桃井小学校保護者、桃井小学校区の地域の方 

 ・日 時 ：５月３０日（金） １９時～２０時 

 ・場 所 ：桃井小学校 ３階コンピューター室 

 ・内 容 ：前橋市教育委員会事務局からの説明 

前橋市立小中学校の適正規模・適正配置基本方針について、桃井小学校の児童の推移につい

て、小規模校のメリット・デメリットについて、桃井小学校の適正規模化に向けてなど（予

定） 

 ・周知方法：桃井小学校保護者には、５月中旬に児童を通して案内のチラシを配布します。また、地域の

方には、回覧板を通してお知らせします。 

 

 

＊協議の概要は今後も、この「地区委員会だより」で保護者や地域の方々に報告してまいります。そして、

地区委員会では、保護者や地域の方々のお考えを生かしながら検討を進めていこうと考えておりますので、

何かご意見がございましたら、地区委員または学校までご連絡ください。 

◆「前橋市立小中学校適正規模・適正配置基本方針」は教育委員会ホームページでご覧いただけます

（http://www.city.maebashi.gunma.jp/kurashi/230/257/004/p003248.html） 

＜「地区委員会だより」も後日ホームページ上に掲載いたします＞ 

◆問い合わせ：前橋市教育委員会学校教育課教育企画係 電話：898-5865 FAX：221-3418 

 


